



La Unión de Asociaciones del Personal Académico de la UASLP, en coordinación con la Fundación Filarmónica Potosina A.C. invitan a la comunidad universitaria, a la sexta plática del año del Grupo de Apreciación Musical, donde se proyectará y analizará:

Música Clásica Mexicana

La diversidad cultural de México permite que existan géneros musicales tan diversos como su misma gente. La adopción de instrumentos musicales de otros países permite que la producción musical sea rica y agradable para las personas que la escuchan.

En México la música representa un estímulo importante para realizar cualquier actividad, desde tareas sencillas hasta trabajos pesados. Queda en sus habitantes conservar y enriquecer la cultura musical.

La música popular forma parte de la vida cotidiana y que cada ciudad tiene un ritmo que la identifica

● Comentarios a cargo del MCH. Rodolfo Díaz de León Barrón

● **viernes 13 de septiembre de 2019**
19:00 -21:00 hrs.
Instalaciones de la UAPA
¡CUPO LIMITADO!

● informes e inscripciones: uapa@prodigy.net.mx
o al teléfono: 833.04.12 ext. 105
con la Srita. Consuelo Villafuerte

Fecha Límite de Inscripción:
11 de septiembre de 2019

● **NOSOTROS PONEMOS EL PAN,
EL QUESO Y LA MÚSICA,
TÚ PONES EL VINO.**

